

Wilhelm Stark Baustoffe, Immendingen

Runderneuert ins neue Gartenjahr



Es sollte eigentlich eine sommerliche Gartenparty werden. Die Rede ist von der Einweihungsfeier am letzten April-Samstag am runderneuerten Stark-Standort in Immendingen. Aber der Wettergott machte einen Strich durch die Rechnung von Niederlassungsleiter Bernhard Stärk und den beiden Geschäftsführern Michael und Christian Stark. Das zuvor sommerliche Frühlingswetter war plötzlich vorbei und am Neueröffnungstag mussten sich die Gäste mit Regen

und kalten Temperaturen zufriedengeben. Doch jedes Ding hat zwei Seiten. So fand die Party im neuen Büro- und Verkaufsgebäude statt. Der Anbau ist in Holzbauweise errichtet worden und bindet sich in die umlaufenden Gala-Musterflächen ein. Besonders im Inneren kommt die Verarbeitung des Holzes besonders zur Geltung und hebt gleichzeitig das Fachhandels-Sortiment optisch hervor. Die geladenen Gäste – hauptsächlich End- und Profi-Kunden, beteiligte Handwerker, weitere Geschäftspartner sowie die Stark-Mitarbeiter aus Immendingen – nutzten den Wechsel der Location, um sich intensiv mit den neu erworbenen Qualitäten der Ver-

kaufsfläche zu beschäftigen. Unter ihnen auch Prominenz aus dem näheren und weiteren Umfeld, unter anderem der Bürgermeister des Standortes und der Justizminister Baden-Württembergs, Guido Wolf. Nicht besser war das Wetter am drauffolgenden Sonntag. Jedoch ließen es sich mehr als 1.000 Gäste nicht nehmen, den neuen Stark-Standort zu besichtigen. Parallel dazu fanden auch die 15. Immendinger Gartentage statt, die Hausmesse des Baustoff-Fachhandels. Auch wenn es die diesjährigen widrigen Wetterverhältnisse nicht vermuten ließen, ist dies der endgültige Start in die Gartensaison der Schwarzwald-Region.